

Pressemitteilung

Vom 500-Euro-Ford zum 500-PS-Mercedes oder 350 Autos in 29 Jahren: Wer wird Deutschlands „Wechselmeister“?

Berlin/Dreilinden, 19. Juni 2017 – Im Schnitt besitzen die Deutschen im Leben acht Autos, so eine [aktuelle Studie von puls im Auftrag von mobile.de](#).* Das ist nicht viel für die Autonation. Aber wenn Deutschland eine Nation von Autonarren ist, dann gehören diese Zwei zu ihren Meistern: der Sammler, [Oli Sonntag \(47\)](#), der seit 1988 insgesamt 347 Fahrzeuge hatte, und der Jäger, [Marco Spriessler \(33\)](#), der sich vom 500-Euro-Ford zum Mercedes AMG C63 mit über 500 PS hochgehandelt hat.

Deutsche besitzen im Schnitt acht Autos – Paderborner hatte 347

Im Schnitt hatte ein 47-jähriger deutscher Autofahrer sechs Autos. Oli Sonntag hatte bereits 347 und damit ca. 58 Mal so viele Fahrzeuge wie seine Altersgenossen. Durchschnittlich besaßen die ältesten Befragten in ihrem Leben (65 bis 69 Jahre) acht Autos – so das Ergebnis der repräsentativen Umfrage des Marktforschungsinstituts *puls* im Auftrag von *mobile.de*. Nur 1,3 Prozent der 2.159 befragten Personen geben an, schon mehr als 20 Autos besessen zu haben. Immerhin fast jeder Zehnte (8,8 Prozent) hatte schon zehn bis 20 Fahrzeuge. Die meisten Befragten blicken aber nur auf eine einseitige Autobiografie zurück. Aber was macht die beiden Autonarren Oli und Marco zu Anwärtern auf den Titel des „Wechselmeisters“?

Der Sammler

Video: <http://go.mobile.de/OliS>

Bilder: <http://go.mobile.de/BldOli>

Der Paderborner wechselt die Autos aus Leidenschaft und betreibt dieses Hobby seit 1988 mit einer aktuellen Bilanz von 347 Fahrzeugen. „Über die

Jahre bin ich verrückt danach geworden, immer wieder ein neues Auto zu kaufen. Speziell die Vielfalt an verschiedenen Fahrzeugen interessiert mich und der größte Spaß ist es, das Auto zu bekommen“, erklärt der leidenschaftliche Autoenthusiast mit leuchtenden Augen und ergänzt: „Nachdem ich die Autos dann hatte und auch gefahren habe, musste ein anderes her.“ Seine Autobiografie umfasst bislang



Geländewagen, Campingbusse, Sportwagen und viele mehr. Highlights seiner Sammlung sind ein Opel Kadett C Coupé GTE, ein Mazda 929 LA2 Kombi und diverse VW Bullies.

Der Jäger

Video: <http://go.mobile.de/MarcoS>

Bilder: <http://go.mobile.de/BldMarco>

Marco Spriessler hat vor sieben Jahren einen Entschluss gefasst: „Eines Tages besitze ich einen Mercedes AMG C63!“ Seine Frau war dabei Motivation und Antrieb. Sie war bereits



Betriebswirtin, er Auszubildender im zweiten Lehrjahr. „Das gab mir Ansporn, schnell mehr aus meinem Leben zu machen“, so der heute 33-jährige. Seitdem hat der gelernte Malermeister mehr als 40 völlig verschiedene Autos gekauft, diese aufbereitet und meistens mit Gewinn verkauft, um seinem Wunsch immer näher zu kommen. „Angefangen hat alles mit einem Ford Mondeo GLX“, so der 33-jährige, dessen Altersgenossen laut puls-Studie im Schnitt erst drei Fahrzeuge besaßen. Die größte Wertsteigerung konnte er mit dem Verkauf eines Mini Cooper erzielen, den er gegen einen Mitsubishi Lancer Evolution 9 getauscht hat. Als er einen Ford Focus RS gewinnbringend verkauft hatte, kam sein Traum vom Mercedes AMG C63 erstmals in Reichweite: „Ich habe mir den Wagen angesehen, mich sofort verliebt und dann zugeschlagen“, so der Bornheimer. Wie lange er dem Mercedes treu bleibt, steht allerdings in den Sternen. „Im Schnitt wechsele ich meine Autos alle drei Monate, aber in der Regel eher alle anderthalb bis zwei Monate“, sagt Spriessler.

Aktuell wählt die [mobile.de-Facebook-Community](#) unter beiden rekordverdächtigen Geschichten den „Wechselmeister“. Malte Krüger, Geschäftsführer der mobile.de GmbH, kommentiert: „Diese Geschichten sind wirklich einmalig und inspirierend. Oli und Marco sind zwei absolut eindrucksvolle Beispiele dafür, dass man im Leben so viele Autos fahren kann, wie man will. Und man hat heute unzählige Möglichkeiten, das Auto zu finden, das zum eigenen Leben passt. Wir freuen uns, den beiden beim Kaufen und Verkaufen geholfen zu haben.“

Verheiratete wechseln das Auto häufiger als Singles

Beide „Wechselmeister“ Kandidaten haben bis heute nicht nur mehr Autos als der Durchschnittsdeutsche besessen, sondern teilen noch weitere Gemeinsamkeiten: Beide sind verheiratete bzw. in fester Partnerschaft lebende Männer aus

Westdeutschland. Die männlichen Befragten über 65 Jahre hatten im Schnitt neun Autos, die Frauen in dieser Altersgruppe nur fünf. Verheiratete hatten zu Beginn des Rentenalters mit acht Fahrzeugen im Schnitt ein Auto mehr als Singles oder geschiedene Befragte. Auch zwischen Ost und West zeichnet sich ein deutlicher Unterschied ab: Während die Senioren im Westen der Republik im Mittel acht Autos besessen haben, sind es in den neuen Bundesländern nur sechs. „Egal, ob man von Opas altem Mercedes, einem PS-starken Boliden oder einem Campingbulli träumt – wir können alle Deutschen, die Lust auf Autos haben, zu „Wechselmeistern“ machen“, so Malte Krüger.

Das vollständige Presskit finden Sie hier: <http://go.mobile.de/Presskit>

***Umfragebedingungen**

Alle Daten wurden von der puls Marktforschung GmbH bereitgestellt. An der Befragung nahmen 2.159 in Deutschland lebende Autofahrer zwischen 18 und 69 Jahren teil. Die Erhebung fand vom 12.05. bis 16.05.2017 statt.

Über mobile.de

mobile.de bietet mit mehr als 1,4 Millionen inserierten Pkw, Nutzfahrzeugen und Motorrädern das größte Angebot für den An- und Verkauf von Fahrzeugen in Deutschland (Quelle: CAR-Institut). Zur mobile.de GmbH gehört neben dem deutschen Marktführer mobile.de u.a. Europas größte Autocommunity MOTOR-TALK. Zusammen erreichen beide Plattformen rund 13,53 Millionen Unique User (Quelle: AGOF digital facts 2017-01). Das 1996 gegründete Unternehmen beschäftigt 290 Mitarbeiter an zwei Standorten in Deutschland und ist ein Tochterunternehmen der eBay Classifieds Group. Zu den mobile.de Nutzern gehören sowohl Privatkunden als auch mehr als 40.000 registrierte Fahrzeughändler, während MOTOR-TALK über 2,8 Millionen registrierte Nutzer verzeichnet.

Weitere Informationen erhalten Sie:

mobile.de GmbH, Christian Maas, Unternehmenskommunikation,
Marktplatz 1, 14532 Europarc-Dreilinden,
Tel: 030 8109-7226, E-Mail: chmaas@team.mobile.de

mobile.de GmbH, Aileen Wagefeld, Unternehmenskommunikation,
Marktplatz 1, 14532 Europarc-Dreilinden,
Tel: 030 8109-7214, E-Mail: awagefeld@team.mobile.de